

10月 8日 | 子供和太鼓「夢童鼓響」  
嘉麻市の福祉施設で慰問演奏

**桂** 川町を拠点に活動する子供和太鼓「夢童鼓響」が、嘉麻市の福祉施設で慰問演奏を行いました。6歳から17歳までの10人のメンバーによる5曲の演奏に「ぜひ来年も」と声をかけられるなど、メンバーの今後の練習の励みになったようです。



10月 26日 | 桂川小学校で招待給食  
町長らが学校給食を体験

**桂** 川小学校で招待給食が行われ、井上町長、林副議長、森山副町長、瓜生教育長が給食に招かれました。児童たちと机を並べて給食を食べた招待者は、児童たちとの会話を楽しみながら、久々の給食の味に「おいしい」と声をあげていました。



10月 27日 | 健康の秘訣は運動と笑顔  
老人クラブ連合会運動会

**桂** 川町老人クラブ連合会運動会が、全天候型ゲートボール場で開催されました。参加した会員たちは、パン食い競争をはじめ、風船をお互いの顔に挟んで遊ぶなどのユニークな競技に笑顔で取り組み、爽やかな汗を流していました。



11月 4日 | 緊急地震速報訓練に合わせ  
桂川東小学校で避難訓練

**全** 国瞬時警報システム（Jアラート）による緊急地震速報訓練に合わせ、桂川東小学校で避難訓練が行われました。防災無線から「地震です」と警報が流れると、児童たちは机の下に隠れた後、運動場へ避難。



西園浩一校長は、「一人のときに地震に遭うこともあり得る。地震のときどうするか、自分で考えて行動を」と児童たちに訴えました。

10月 22日 | 「ひろえば街が好きになる」  
桂川町たばこ組合清掃

**桂** 川町たばこ組合の方々による役場周辺の清掃が行われました。JT（日本たばこ産業）の「ひろえば街が好きになる運動」の一環として行われているものです。代表の大塚光子さんは、「以前に比べてポイ捨てなどのマナー違反は少なくなってきました。今後も喫煙者の方はマナーを守ってほしい」と話しました。



◀たばこの購入は町内で！

10月 26日 | 「ひまわり」アンビシャス  
東小学校1年生が芋ほり

**桂** 川町「ひまわり」アンビシャスによる芋ほりが、桂川東小学校の1年生を対象に行われました。夏のはじめに苗が植えられたサツモイモは、今年は町内全域で豊作の様子。「ひまわり」アンビシャスの方々と一緒に、児童たちは楽しく芋ほりを体験しました。



11月 2日 | 桂川幼稚園で芋ほり  
自分の手で掘った大きな芋につこり

**桂** 川幼稚園で芋ほりが行われ、園児たちは園長先生の「さあ掘って」の合図とともに、素手で土をかき分け、懸命に大きな芋を引っ張りました。



11月 7日 | 長年の活動で干支が3周目  
平山福祉部による干支の置物づくり

**平** 山一・二区福祉部による、毎年恒例の干支の置物づくりが行われました。来年2017年の干支は「酉」。福祉部の方々による表情豊かな手作りの酉の置物は、区内の80歳以上の高齢者の方に配られます。

